

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT serta rahmat shalawat serta salam kita limpahkan kepada junjungan besar Nabi Muhammad SAW, karena atas izin rahmat dan hidayahnya-Nya penulis mampu menyelesaikan skripsi penelitian ini.

Judul skripsi penelitian ini adalah **Inovasi Pengrajin Anyaman Bambu Kaitannya dengan Peningkatan Kondisi Sosial Ekonomi Masyarakat Desa Jayamukti Kecamatan Leuwisari Kabupaten Tasikmalaya.**

Skripsi penelitian ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Adapun keseluruhan skripsi ini disajikan dalam 5 (lima) bab.

1. BAB I merupakan pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. BAB II merupakan landasan teoretis yang terdiri dari kajian teori, penelitian relevan, kerangka penelitian, dan hipotesis.
3. BAB III merupakan prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel, langkah-langkah penelitian, teknik pengolahan dan analisis data serta waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV merupakan deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, dan pembahasan.
5. BAB V merupakan simpulan dan saran.

Dalam penyusunan skripsi penulisan mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah memberikan dukungan serta do`a sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi penelitian ini. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi penelitian ini masih ada kekurangan, oleh karena itu penulis

sangat mengharapkan kritik serta saran yang bersifat membangun penulis sebagai bahan untuk perbaikan di masa yang akan datang.

Harapan penulis semoga skripsi penelitian ini dapat dimanfaatkan serta dapat dijadikan sebagai perkembangan pengetahuan bagi semua pihak, khususnya bagi penulis.

Tasikmalaya, 18 Agustus 2023

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Putri Mita Noerfauziyah'.

Putri Mita Noerfauziyah

172170006